
立川市議会議員 山本ようすけ
１期目の折り返し報告

選挙に当選

２０１８年９月

２０１８年６月

第４回定例会

「生活保護世帯の冷房器具設置の拡充を求める
意見書」が採択されました

２０１８年１２月

２０１９年９月

２０１９年６月

２０１９年１２月

２０２０年３月

２０２０年６月

２０２０年９月

２０１９年３月

「ＣＶー２２オスプレイの横田基地への配備に対する意見書」
を中心的に取りまとめて全会一致で採択へ

相談窓口で性的マイノリティの人も受付可
能とするように改善させました

第３回定例会

賛成多数で「選択的夫婦別姓制度の導入
を求める意見書を国に提出することを求め
る請願」が採択へ

脱プラスチックへ向けた対策や政策や
多摩川のゴミ拾いキャンペーンの周知強化
を要望

第１回定例会

第２回定例会

若者議会の視察
（１８年８月１０日）

１０００万円の使い方を
若者が直接決めるという
「若者議会」＠愛知県新
城市を視察

小学校の環境学習参加
（１８年１０月４日）

多摩川で小学生達を多
摩川の生き物を観察。環
境学習って大事！！

レインボーマラソン参加
（１９年３月２日）

昭和記念公園で開催
されたレインボーマラ
ソンで１０ｋｍ完走

第３回定例会

第４回定例会

一般質問も中止…生活困窮者などについて重点
的に質問をして漏れのない支援を訴えました

路上生活者の人たちへの定額給付金がきちんと
渡っているか、生活困窮者のことを中心に質問

立川市長選
（１９年９月１日）

新人の酒井大史
さんを応援した
が惜しくも落選

気候非常事態・共同宣言
（１９年１１月２９日）

気候変動への更なる対
応を求めて世界同時に
行われたアクションに
有志自治体議員と参加

市民との意見交換会
（２０年２月１３日）

何でも電話相談会
（２０年４月１９日）

中高生の活発な意見の
やり取りができるように
企画して大好評だった

コロナで大変な状況に
陥っている人から多くの
相談が寄せられた

２０１８年６月～２０２０年９月

日頃の活動等ピックアップ

第１回定例会

第２回定例会

第３回定例会

立川では若者政策が皆無であることを指摘
視察に行った愛知県新城市の取り組みを紹介

年々参加者が増加しているにも関わらず予算は毎年同額…
切実な状況を伝えて予算の拡充を要望

投票率を上げるために期日前投票所の増設や若者を巻き
込んだキャンペーンなどを工夫の余地はまだ沢山あります

1期目の折り返しを振り返って…
「２７歳の挑戦」と銘打って選挙に出てから２年半…１１月
には３０歳になります。これまでの2年間の議員活動は本当
に多くの人に支えていただき、自身も楽しく取り組むことが
できました。その一方、生活困窮の相談をはじめとする多く
の困っている人からの相談が増えています。どうすれば全て
の人が安心して過ごしていけるか考えてきましたが、社会や
政治の展望は決して明るいものとは言えません。
これまでの騙し騙しで問題を先送りにする政策ももう限界
にきていると思います。日本の社会保障や税制の在り方も
抜本的に見直さねばならない。そして気候変動をはじめとす
る地球的な課題にもきちんと向き合っていかねばならない。
このコロナ禍を契機に今の日本は大きな転換期にさしか
かっているのではないでしょうか。
国や自治体は非常に腰が重く、危機感も皆無。己の力不
足にもどかしく思います。それでも理想を捨てず志は高く、
残りの任期2年間も全力で取り組くんでいきます。引き続き
誰もが生きやすい立川をご一緒につくっていきましょう。


